

6 décembre

2023

Ce drame\_a profondément marqué la jeunesse (et plus largement la population) de ce pays. La réforme portée par Chirac et Devaquet a été retirée. La Cour d'assises a condamné les policiers coupables de la mort de Malik Oussékine..

Quelques minutes plus tard, Malik Oussekine

une rue presque déserte.

mourait, rue Monsieur le Prince

lycéen contre la réforme Devaquet (réforme de

l'enseignement supérieur très contestée), un drame terrible survenait : un jeune homme rentrant du cinéma tranquillement était tabassé par une brigade de policiers motocyclistes dans

37 ans plus tard, cet horrible événement est encore présent dans toutes les mémoires.

De son côté l'association des Anciens de l'UNEF organise un moment de mémoire et de rencontre ce mercredi 6 décembre 2023,

Nous projetterons le film "Nos Frangins", réalisé en 2021 par Rachid Bouchareb au Maltais Rouge, 40 rue de Malte 75011 Paris, à proximité de la place de la République.

Nous te convions à ce moment, qui sera accompagné d'un pot convivial.

L'association des Anciens de l'UNEF souhaite vivement te voir à cette occasion.

Amitiés



## PROJECTION DE « NOS FRANGINS »

Suivie d'un pot

6 décembre à 19 h au Maltais Rouge,

(Accueil à partir de 18 h 30, projection à 19 h)

40 rue de Malte 75011 Paris, M° République, Oberkampf ou Filles du Calvaire

merci de s'inscrire, afin de dimensionner le pot.